

## Sozialpädagogische Einzelbetreuung von Jugendlichen

Wir fragen den Senat:

1. Hat das Jugendamt Bremen im Jahr 2007 verhaltensauffällige Jugendliche durch Projekte im Ausland betreuen lassen, und wenn ja, wie vielen Kindern und Jugendlichen wurde diese Betreuung in welchen Ländern zuteil?
2. Wie hoch waren die Gesamtkosten für die Betreuung von verhaltensauffälligen Jugendlichen im Ausland und durch welche Träger wurden die sozialpädagogischen Projekte durchgeführt?
3. Inwiefern werden die Projekte in Kooperation mit deutschen Behörden und Verbänden ausgewertet und kontrolliert?

Sirvan-Latifah Cakici und Fraktion DIE LINKE.

Quelle: <http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/sozialpaedagogische-einzelbetreuung-von-jugendlichen/>